

あしたか通信

vol.76

令和元年8月2日 通算76号 発行:静岡県立あしたか職業訓練校

入校からの4か月を振り返って ～アビリンピック県大会では、4種目で金賞、12人が入賞～



4月9日の入校から4か月が経過し、生徒は暑さに負けず日々訓練や行事に取り組んでいます。

5月の社会見学では山梨県の企業を訪問し、工場内の見学やそこに勤務する先輩の話を通じて、仕事の内容ややりがいなどを聞き、多少でも企業で働く上で具体的なイメージがつかめたのではないかと思います。

7月6日に開催された静岡障害者技能競技大会(アビリンピック静岡県大会)では、訓練生が9競技に分かれて参加しました。大会前日には、選手団結団式を開催し、大会に出場する選手の気持ちを高め、本校がひとつとなって大会に臨むことができました。

大会の結果は、日頃の訓練の成果を発揮して、金賞が4名、入賞者が12名という好成績を収めることができました。

アビリンピックへの参加は、目標に向かって取り組むことの大切さを理解し、また、多くの人から注目される場面に立って、自分に自信を持つ良い機会となり、大変有意義な大会だったと思います。

7月27日のオープンキャンパスでは、好天にも恵まれ、多くの来場者で賑わいましたが、訓練生全員が、受付や実習体験の指導、寮の案内、軽食販売などを担当し、しっかりと役割を果たしてくれました。

これから訓練校は夏季休校期間に入ります。訓練校を一時離れることにはなりますが、休み明けの9月からは、「就職面接会」や「職場実習」に参加するなど、いよいよ就職活動が本格化します。

訓練生の皆さんは、就職という明確な目的を持って訓練校に入校していますので、休校期間中も生活が乱れることのないよう、就業にとって不可欠な規則正しい生活習慣と時間管理を継続し、有意義な夏休みを送っていただきたいと思います。

保護者の皆様には、訓練生に対する適切な指導と支援をお願いします。

今後とも、訓練生全員が就職できるよう職員一丸となって努力してまいりますので、引き続き御支援くださいますようお願い申し上げます。

令和元年8月2日
校長 小野 泰嗣

主な学校行事

- ・7月6日 静岡障害者技能競技大会
- ・7月12日 就職相談会
- ・7月17日 技能士会特別授業(玉子焼き体験)
- ・7月19日 意見発表会
- ・7月27日 オープンキャンパス

7月27日(土)にオープンキャンパスを開催しました。体験者は昨年よりも増加し、56名となりました。訓練生は来場いただいたお客様に最大限のおもてなしができるよう、念入りに準備を行いました。各ブースではストラップ作りやスノココースター作り、ラッピング体験など、日ごろの訓練で身につけた技術を発揮していました。また、今年度は初の試みとして模擬店も用意しました。接客業を希望する訓練生にとっては大変よい訓練になったと思います。オープンキャンパスを通じて経験したことを今後の就職活動に活かしていってほしいです。



訓練生に聞いてみた!

在校の訓練生に今の気持ちを聞いてみました。

今回は、生産・サービス科の加工組立コース訓練生に質問に答えてもらいました。

生産サービス科 加工組立コース Yさん

- ① 今はどんな訓練をやっていますか
木材の加工・組立の訓練を行っています。
木製のランチョンマットや本箱を製作しています。
- ② どんな仕事をしてみたいですか
ものづくりに関係する仕事をしたいと思っています。
- ③ 訓練でどのようなことを身につけたいですか
人との関わりが難しいです。
社会に出てから困らないようにしたいです。
- ④ 休日はどう過ごしていますか
音楽鑑賞などをして過ごしています。

